

Loir-et-Cher

Le mandat d'aumônier de Maguy auprès de notre équipe diocésaine se termine. Elle était en charge de cette mission depuis 2012. Bien que ne faisant plus partie de l'équipe d'animation diocésaine, elle restera bénévole au CCFD-Terre Solidaire, notamment sur la paroisse St Pierre-St Joseph de Blois.

MERCI MAGUY



Citation de la Bible de Maguy:

*« Personne ne peut venir à moi si cela ne lui est pas donné par le Père »
(Jean 6, 65)*

Dossiers

Le bien vivre, c'est quoi pour vous ?

Le PIB, produit intérieur brut, et le taux de croissance, censés mesurer la richesse d'un pays ont fait leur temps. Vive les nouveaux critères ! Prenez deux minutes, montre en main, pour vous interroger sur votre vision du bien vivre. *Pour en savoir davantage, cliquez [ici](#).*

Comprendre les manifestations "de la marche du retour" à Gaza

Endeuillée d'une centaine de morts et de près de 2 000 blessés, la pourtant pacifique « Grande marche du retour » a commencé à Gaza le 30 mars et s'est terminée le 15 mai. Le choix de ces dates, symboliques, reflète l'histoire d'un conflit qui traverse les générations. *Pour en savoir davantage, cliquez [ici](#).*



La séquestration du carbone dans les terres agricoles, miracle ou alibi ?

L'agriculture est tour à tour considérée comme responsable ou victime des dérèglements climatiques. Certains voient en elle des solutions pour lutter contre le réchauffement de la planète en transformant les terres agricoles en puits de carbone... Vraie ou fausse solution ? Ne faut-il pas avant tout questionner nos systèmes agro-industriels ? *Pour lire le rapport, cliquez [ici](#).*

Mondial de foot 2018 : Travailleurs et travailleuses sur le banc de touche

Le Collectif Ethique sur l'étiquette se mobilise pendant le Mondial 2018 pour exiger des grands équipementiers sportifs (Nike, Adidas...) le versement d'un salaire vital aux ouvriers. Car pour le moment, la rémunération des actionnaires prime sur les droits fondamentaux des travailleurs et travailleuses... *Pour en savoir davantage, cliquez [ici](#).*



Date à retenir:

- Festival *Terres du son* au domaine de Candé à Monts (37) les 6, 7 et 8 juillet (voir page 2)

Région

Formation régionale

Le weekend du 9 et 10 juin, une quinzaine de bénévoles s'est formée à la communication. Création d'affiches, interviews radio, rédaction d'articles, réseaux sociaux, administration du blog régional... étaient au programme de cette formation qui a eu lieu à Blois. Tous ont pu se familiariser avec la communication et sont repartis avec des outils pour rendre les événements de l'association plus visibles.



Assemblée générale de Jambville

Au mois de mai a eu lieu le Forum-AGE (Assemblée Générale Extraordinaire) à Jambville. Voici le témoignage de Thierry, délégué régional présent à l'AGE:

« C'est grâce à notre passé, qu'aujourd'hui nous pouvons envisager un futur.

Nous nous sommes appuyés sur hier, les 50 ans du CCFD, son enracinement dans les diocèses, ses 15 000 bénévoles, sur la présence très fortes des MSE. Toute son histoire nous en sommes fiers mais cela n'empêche pas le CCFD-Terre Solidaire d'être dans une situation critique. Nous ne sommes pas assez connus ni reconnus autant dans l'Église de France que dans la société civile. Nous mobilisons moins de bénévoles, pour de plus en plus d'actions. Alors face à ce constat, à Jambville, nous avons planché pour préparer demain. Ce fut de nouveau un grand temps de démocratie participative. Si beaucoup reste à faire, tout en conservant ce qui existe déjà, nous avons pris des décisions pour renouveler le bénévolat, la notoriété et le fonctionnement interne du CCFD-Terre Solidaire.

Vraiment il y aura un avant et un après Jambville où ancien et nouveau y aura sa place. »



Festival Terres du son

Le CCFD-Terre Solidaire 37 sera présent au festival *Terres du son* les 6, 7 et 8 juillet au domaine de Candé à Monts (37). Venez nous retrouver sur notre stand dans le village associatif (pôle solidarité).



La place

La place est un outil de communication interne dédié au Réseau de bénévoles du CCFD-Terre Solidaire. Cette plateforme a pour vocation d'informer le Réseau de l'actualité de l'association et de favoriser le travail collaboratif, en permettant la mutualisation et l'échange de pratiques, d'informations et de points de vue dans le cadre de son engagement au CCFD-Terre Solidaire. Elle remplacera l'intranet Solidarnet. Vous pouvez vous y connecter avec vos identifiants.

<https://laplace.ccfid-terresolidaire.org/>

